
GROUPE DE TRAVAIL 

Urbanisme, Voirie et Bâtiments 

COMPTE-RENDU DU 04 novembre 2022 

 

 À publier    

 

Présents : ALIZAY Marie-Pierre, BALZANO Dominique, GARRIVIER Marie –Nicole, JOUSSE Magali, 

LAVAL Cyril,  SIETTEL Bertrand BEZACIER Pierre, THIRIET Damien, MUZART Pascal 

Habitants : ALIZAY J P, MARQUE- ESTEVE 

 

Excusés : ALLIER Joël 

 

 

Destinataires du compte-rendu : élus / membres du groupe de travail / les habitants (à publier) 

 

Ordre du jour : (préciser information – concertation- décision) 

Point sur les dossiers en cours 

Economies d'énergie dans les bâtiments (les élus non présents sont invités à faire part de leurs propositions...) 

- 

 

DECISIONS PRISES A RETENIR 

(à destination des secrétaires de mairie) 

- aide rénovation façades : vérifier conformité ABF et 

travaux 

- signalétique : courrier aux propriétaires avec date 

limite pour récupérer panneaux avant retrait par 

municipalité. 

- nommer des rues : voir avis groupe de travail 

- horloges connectées : sujet à traiter en plénière 

- suivi des bâtiments pour chauffage 

- affichage consignes économies d’énergie 

- sensibilisation assoc et utilisateurs 

 

 

 

 

Urbanisme 
- démarrage travail sur PLU le 22/11 : première réunion technique 

- demande aide pour rénovation façade : s’assurer que les préconisations de l’ABF sont respectées et que les 

travaux réalisés sont conformes à la fois à ces préconisations et aux exigences du cahier des charges réalisé par 

le groupe de travail et voté en conseil municipal 

- il a été demandé pourquoi la commission n'avait plus connaissance des déclarations de travaux. Rappel : la 

commission est réunie lorsque le nombre de dossier le justifie. La prochaine commission aura lieu 

prochainement.  (pour info, le dossier évoqué ci-dessus a été vu en commission en 2021) 

 

Signalétique 
- compte rendu du déplacement sur place d’un groupe d’élus 

Faire enlever les panneaux n’ayant plus d’utilité : courrier aux propriétaires avec date limite pour récupérer 

panneaux avant retrait par municipalité. 

Ajouter des indications commerciales (à préciser) 

Voir pour déplacer panneau sur D8 (en venant Changy) sur le délaissé plus bas 

Signaler les toilettes publiques dans le bourg (en faisant attention au cheminement PMR qui devra intégrer le 

Logo Handicap) 

2 nouvelles demandes pour des lames  



Déplacer affichage associatif vers la place Château Gaillard 

Un ensemble à remplacer suite accident de la route 

Vérifier conformité de la taille des caractères avec la commande 

 

Voirie 
Programme 2023 

 -  Place de Vingré  39 850 € (30 255€ en 2022) 

 -  Noaillys    7 800 € 

 -  Delaus       3 275 € 

  Total    50 925 € 

 

Rue St Martin St Vincent 

 Premier devis  58 254 € pour enrobé rouge + trottoirs (démolition et alignement; rénovation  

    en béton désactivé) + pavés pour caniveaux 

 Faire aussi remplacer ancienne grille de gauche non conforme PMR 

 

Noms des rues  

deux rues vers ERA pourraient être baptisées. 

Rue devant cabinet médical et prolongement vers haut ERA 

Proposition à soumettre au groupe dédié : le nom de chacun des martyrs.(choix validé depuis la réunion) 

Les plaques pourraient indiquer  

 

 

 

 

 

 

 

et demander accord des familles 

 

Eclairage public 

- proposition SIEL TE 

Le SIEL propose la mise en place gratuite d’horloges connectées dans des armoires d’éclairage public. 

Si elles permettent des réglages plus faciles, certains s’interrogent sur le fait d’autoriser la mise en place de 

passe d’un réseau de communication très bas débit. 

La réponse étant attendue par le SIEL avant le 30/11, la question sera tranchée en réunion plénière. 

 

- autres propositions à étudier 

 éteindre la nuit (plus tôt?), Renaison prévoit l’extinction à 21h, à Pouilly sous Charlieu c’est à 22 h. et 

seuls les points importants sont éclairés. 

 baisser intensité (investissement nécessaire vers led) 

 éteindre les points inutiles : sécurité du rond point à étudier (allumage aux horaires de car? réflecteur à 

billes de verres (comme à Renaison qui a acheté une carotteuse pour cela ?) A voir avec le département 

car cela concerne la D8 et la D4 

 éteindre monuments : Madone et Prieuré la nuit 

 décoration Noël : moins ? Achat Led ? Plus les 24 et 31 ?  … à voir pour 2023 

 laisser quelques points lumineux seulement : les installations actuelles ne le permettent pas 

  

 

Bâtiments  
Informations 

- chaudière bibliothèque / AFR annoncée pour fin novembre... 

- Chauffe-eau buvette salle sports à changer : voir pour un  appareil plus petit ou instantané 

- Proposition d’installer un déstratificateur dans salle de sport. Prise en charge totale par CEE, aucun coût pour 

Jean BLANCHARD 
Fusillé pour l'exemple le 4 décembre 1914 

à Vingré (commune de Nouvron, Aisne) 

Réhabilité le 29 janvier 1921 

Francisque Durantet 
Fusillé pour l'exemple le 4 décembre 1914 

à Vingré (commune de Nouvron, Aisne) 

Réhabilité le 29 janvier 1921 



la commune. Avis sollicité auprès du SAGE. Lors de la visite d’un technicien, voir si cela pourrait concerner la 

salle ERA. 

 

Economies d'énergie dans les bâtiments 

 → rationaliser l’usage des bâtiments 

- fermeture hivernale (salle Balzac, salle du conseil et des adjoints, garderie des grands) 

- température de chauffe baissée dans tous les bâtiments 

- programmation horaire faite là où des horloges existent 

- fonctionnement des ballons eau chaude à vérifier (diminuer la t° si possible) 

- éclairage :  

- télégestion pourrait être un moyen de contrôler certaines installations (salle de la Grye, ERA, 

Gymnase…) 

- faire vérifier les réglages des vestiaires (salle et stade), salle de réunion ancienne mairie, local 

psychologue… 

- baies vitrées de la bibliothèque / Familles rurales 

 

 → sensibiliser aux usages les utilisateurs et les associations  

- affichage consignes T° maxi, remise en veille ou hors gel après usage,  frigos salle ERA lors état 

des lieux... 

- lors d'une location pour un événement, leur indiquer pour information la consommation 

d'électricité qu'ils ont faite. 

- slogan 

 

Sujet non abordé en réunion 

Mobilité 

- sensibilisation du personnel à la conduite économique véhicules  

- contact pris avec STAR, Roannais Agglo et Rezo Mobicoop pour l’extension du Rezopouce sur notre secteur. 

 

 

Prochaine commission (ou réunion groupe de travail) : vendredi 02/12 à  18 H 30 salle de la Grye 
 

 

 

 

 

 

 


